

Le mot du Père Jean pour le mois d'avril 2025

Chers fidèles du Christ, que la grâce et la paix soient toujours avec vous. Nous commençons le mois d'avril, un mois riche en célébrations, où nous allons célébrer les mystères de la mort et la résurrection du Christ, mystères de notre Salut. Ces derniers se concentrent dans la semaine sainte qui commence avec l'entrée triomphale du Christ à Jérusalem le dimanche de la Passion ou dimanche des Rameaux.

Je vous exhorte à vivre intensément cette semaine sainte, avec un accent particulier sur le Triduum Pascal c'est-à-dire les trois jours qui précèdent la Pâques, sans oublier les autres. Le jeudi saint, jour où nous commémorons la Sainte Cène, est très important car l'institution de cette dernière nous permet de revivre « jusqu'à ce qu'il vienne » le mystère de la mort et la résurrection du Christ. Le sacrifice de la messe que nous célébrons tous les jours jusqu'au retour du Christ nous rend contemporains des Apôtres et nous permet de toujours cueillir les fruits de l'Unique Sacrifice du Christ. Le jeudi saint nous rappelle aussi la vraie grandeur qu'est le service des frères. Vivons à fond ce jour saint. Le vendredi saint, nous vénérons la Croix par laquelle nous avons été sauvés et la Pâques est la célébration de la vie qui a vaincu la mort, jour de fête et joie. Puisse le Christ Ressuscité rester toujours vivant dans nos vies et nos occupations, dans nos joies et nos peines, puisque, désormais, il ne meurt plus ; et nous, avec lui, comme lui, en lui et par lui, nous sommes vivants pour toujours.

Du reste, vous savez que nous avons 15 personnes qui recevront les sacrements d'initiation chrétienne cette année dans notre doyenné : 6 personnes pour le baptême à la vigile pascale et le 1^{er} juin ; 9 pour la confirmation du 1^{er} juin, dont les 6 nouveaux baptisés ; 4 premières communions (2 à Tarascon et 2 à Ax-les-Thermes) et 3 professions de foi dont une qui aura fait la première communion. Je remercie vivement ceux qui les ont préparés et tous ceux et celles qui ne se ménagent pas pour la bonne marche de la communauté par leurs services.

Je rappelle que dans le cadre du jumelage des sanctuaires de Sabart et de Méritxel, notre pèlerinage à Méritxel est fixé au 27 avril 2025. Les inscriptions de ceux qui veulent se joindre à nous ont commencé. N'attendez pas la dernière minute pour vous inscrire.

Comme le Diocèse de Pamiers nous l'a demandé, je voulais encore vous appeler au denier de l'Eglise. Oui l'Eglise est de Dieu, mais puisque nous sommes des enfants de Dieu et de l'Eglise, elle aussi à nous, elle est notre famille à bien des égards ; nous sommes invités à l'aider à subvenir à ses besoins. A côté des quêtes qui s'amenuisent de plus en plus, nous pouvons donner le denier du culte et/ou faire un don à l'Eglise. L'année dernière notre doyenné a chuté de 16% par rapport à 2023 sur le denier du culte ; j'aimerais qu'on relève le défi cette année 2025. Le dimanche des Rameaux, nous vous le rappellerons. J'en profite pour rappeler que la quête du vendredi saint est destinée aux chrétiens de Terre sainte ; ne les oublions pas, ils ont besoin de notre solidarité.

Si vous voulez avoir des informations paroissiales au moment voulu, inscrivez-vous sur OClocher sur votre téléphone ou votre ordinateur. Si vous voulez des renseignements sur cette application, adressez-vous à Fabien Délepoux au 0612502582. Je vous souhaite tous et toutes joyeuse fête de Pâques.

Abbé Jean Ngendakuriyo, curé.